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„Ihr habt das gut gemacht!“ 

Der Sportverein hat seine verdienten Sportler auf der 
Jahreshauptversammlung mit Pokalen ausgezeichnet 
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Hop und Top bei den Damenteams!
Gerade in die Bezirksliga aufge-
stiegen, hat die 2. Mannschaft 
der VSG Vallstedt/Vechelde nun 
quasi die Erste überholt und 
steht mit 1 ½ Beinen als Meister 
und Aufsteiger in die Landesliga 
fest.  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Schaut man etwas hinter die 
Kulissen, stellt man fest dass 
Trainer Jürgen Ehlers hat sich 
bei der Zusammenstellung des 
„Perspektivteams“ natürlich 
auch in unserer 1. Mannschaft 
bedient hat. Das war aber auch 
so gewollt und der Erfolg 
spricht für sich. Schade nur dass 

das Team 1 am Tabellenende 
steht  und man  nach  Absprache 
nicht immer von den Aushilfs-
möglichkeiten vom Spitzenrei-
ter Gebrauch gemacht hat. Hier 
gilt es nun nach dem unver-
meidlichen Abstieg in die Be-
zirksklasse mit einem neuen 
Trainer und neu zusammenge-
stellter Mannschaft wieder ein 
Team aufzubauen, das den Spaß 
am Sport wiedergewinnt. 
Der designierte Meister ist also 
auf Durchmarschkurs in die 
Landesliga. Endllich wieder 
Landesligavolleyball bei den 
Damen, freut sich so mancher 
Fan schon auf die nächste 
Saison. Als Kenner des Frauen-
volleyballs in Vallstedt muss 
man jedoch warnen! Bisher sind 
die Besuche der Mädels auf Lan-
desebene  ruckzuck  wieder   be- 
endet worden.   
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1994/95 dauerte das Gastspiel 
nur eine Saison an, ebenso 
konnte 2005/06 nur der direkte 
Wiederabstieg chronisiert wer-
den. 
Weitere 11 Jahre später werden 
wir versuchen dieses Dilemma 
zu beenden, präziese weiterzu-
arbeiten und uns 
auch noch nach 
Verstärkungen um-
zuschauen. Aber 
erst mal feiern! 
Nicht zu vergessen, 
Damenteam III, wel-
ches in der Regions-
oberliga einen Mit-
telplatz belegt. Neu  
Trainiert von un-
seren     lizenzierten 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Jugendtrainerinnen Anna Rösel 
und Julia Jasiewicz sollen hier  
die  jungen  Talente gefördert 
werden und eine Zusammen-
führung mit den etablierten 
Spielerinnen angestrebt  werden. 

W. Weißer 
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Oberligist auf dem Platz an der Sonne! 
 

Es ist wie im Märchen! Unsere 1. 
Herren genießt zurzeit als Auf-
steiger alle Achtung und hat sich 
mit Kampfkraft und Energie als 
Spitzenmannschaft in der Ober-
liga etabliert. 
Nach den ersten Erfolgen ist das 
Team immer stabiler geworden 
und schwimmt inzwischen auf 
einer Welle der Euphorie. 
Frühzeitig ist der Klassenerhalt, 
das war vorrangig unser Ziel als 
Neuling, gesichert. Plötzlich war 
man Herbstmeister, dann Win-
termeister. 
 

 
Libero Arno Ringleb und Außenangreifer 

Christian Theuerkauf haben allen 
Grund zum jubeln. 

 
 

Wer die Mannschaft spielen 
sieht,  wird  bemerken dass  sich  

 

 
alle gesteigert haben, vor allem 
aber tritt hier ein Team auf, 
einer kämpft für den anderen 
und macht so das eine oder 
andere kleine Defizit wett. Die 
Konkurrenz reibt sich die Augen 
über diese Leistungen und vor 
allem über die Konstanz. Freuen 
wir uns auf mehr, mal sehen 
was noch so kommt.  
Das Wort Regionalliga traut 
man sich im kleinen Vallstedt 
noch gar nicht in den Mund zu 
nehmen… 
 

W. Weißer 
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Kurz notiert: 
 

*** Auf 10 Jahre Volleyball bei 
GW Vallstedt können Mirko 
Stanisak, Frieder Juretzek und 
Holger Andreä zurückblicken 
und sich über einen Pokal 
freuen. 
 
*** Jennifer Korth wurde im 

Rahmen der 
Weihnachtsfeier 

der Volleyballer 
für ihre Ver-
dienste die Vol-

leyballehrenna-
del verliehen. 
 

 
 

*** Oberligist GW Vallstedt hat 
in einem Testspiel den MTV 
Salzgitter mit 4:1 besiegt. Einige 
Tage später gelang gegen den 
Regionalligisten USC Braun-
schweig II ein respektables 2:2. 
 
*** Nach dem Auswärtssieg 
beim Tabellenzweiten aus 
Goslar hat der VVV den Mädels 
der 2. Damen ein Pizzaessen 
spendiert. 
 
*** Auch bei der 8. Auflage des 
Kickerturniers im Beach-Club 
holte sich der Vereinsvorsit- 

 
 
zende Wilfried Weißer den 
Titel, auf den Plätzen diesmal 
Michael Warnecke und Se-
bastian Kaletka. 
 
*** Beim Neujahrturnier, dies-
mal in Vechelde ausgerichtet, 
haben ca. 50 Spieler!!! teilge-
nommen, die aus Braunschweig, 
Münden, Halberstadt, Salzgitter, 
Stederdorf und Kassel angereist 
sind. 
Insgesamt hat Organisator 
Stefan Saltzmann 11 Runden 
spielen lassen. 
 

 
 

Festzustellen war ein gegen-
über den letzten Jahren deutlich 
höheres spielerisches Niveau. 
 
*** Wiebke Weber aus der 1. 
Damenmannschaft hat im Fe-
bruar ihr 300. Match für unsere 
Farben absolviert und dafür 
eine Erinnerungspokal erhalten. 
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Höhenflug kann unterstützt werden! 
Die Regionalliga in Sichtweite, 
der Aufstieg kann aus eigener 
Kraft erreicht werden. Das ist 
eine Zukunftsperspektive mit 
der wohl kaum einer gerechnet 
hat. Selbst wenn man scheitern 
sollte, ein Spitzenplatz als 
Aufsteiger in die Oberliga ist der 
1. Volleyballherren sicher. Nun 
weiß man, was möglich ist und 
wir werden in diesem Fall einen 
neuen Anlauf in der nächsten 
Saison starten. 
Zudem ist der Aufstieg der 
Damen in die Landesliga so gut 
wie perfekt, ein winziges Pünkt-
chen aus den letzten 4 Spielen 
müssen die Mädels um die 

Mannschaftsführerin und Sport-
lerin des Jahres Julia Jasiewicz 
noch holen. 
Hoch spielen muss natürlich 
auch finanziert werden. In 
weiser Voraussicht haben 
Gespräche mit der Führungs-
spitze von „Grün-Weiß“ und 
dem Volleyballförderkreis statt-
gefunden und man ist überein 
gekommen: „Das können wir 
stemmen!“ 
Jeder kann übrigens mithelfen. 
Mit einer Mitgliedschaft im 
Förderkreis unterstützen Sie die 
Volleyballer direkt und können 
sich als Teilhaber des Erfolges 
fühlen! 
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F-Junioren in der Halle erfolgreich! 
      

Die F-Junioren der JSG Sonnen-
berg / Groß Gleidingen/Vallstedt 
/Wierthe erreichten beim gut 
besetzten Hallenturnier in 
Vechelde einen beachtlichen 3. 
Platz der Staffel 3 des Land-
kreises. 
So setzte man sich am 
05.02.2017 in der Endrunde um 
Platz 1 bis 5 gegen Arminia 
Vechelde und der JSG Gr. 
Ilsede/Kl. Ilsede durch und 
musste   sich   knapp    dem    TSV  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Edemissen und der JSG Bar-
becke/Woltwiesche geschlagen 
geben. 
Bereits in der Vorrunde konnte 
man die Nachwuchskicker von 
der JSG Gadenstedt/Adenstedt, 
Marathon Peine, Arminia Vöh-
rum, dem TSV Wendezelle und 
FC Pfeil Broistedt hinter sich 
lassen. 
„Eine ansprechende Leistung“ 
resümierte Trainer Phillip Su-
sat,    „die   gute   Trainingsbetei- 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Waren in der Hallensaison 2016/2107 erfolgreich. V.h.l: Jason Zenker, Alexander 
Rank, Colin Ryan Susat, Tom Börner, Luca Brunke , Luca-Aaran Schopnie, Philipp 
Susat (Trainer), Björn Bartsch (Co-Trainer). V.v.l: Jannis Schotte, Bastian Bartsch, 

Erik Wendehake, Tom Assmann. Es fehlt: Yelva Becker 
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ligung und das Training scheinen 
sich auszuzahlen“ fügt Co-
Trainer Björn Bartsch hinzu. So 
bescheinigen die beiden enga-
gierten Trainer fast jedem 
einzelnen   Kicker  gute  bis  sehr  
gute Fortschritte im fuß-
ballerischen Können, insbeson-
dere jedoch im taktischen Ver-
halten. 
Beide Trainer waren mit der 
Entwicklung ihrer eingeschwo-
renen Truppe in der bisherigen 
Saison zufrieden. Insgesamt 
konnten mehr Siege als Nieder-
lagen errungen werden. Das 
macht Laune auf den Rest der 
Saison – so die Kinder, die 
Trainer und alle Eltern. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Die F-Junioren der JSG Son-
nenberg/Groß Gleidingen/Vall-
stedt/Wierthe  trainieren jeden 
Dienstag und Donnerstag um 
17:00 Uhr auf dem Trai-
ningsgelände in Vallstedt und 
würden sich über weitere Ver-
stärkung durch Kinder des 
Jahrgangs 2007/2008 freuen. 
 

 
   
   
Weitere Informationen dazu 
erteilt Andreas Hoffmann unter 
Telefon: 05300-930123. 

 
Marco Schotte 
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Jahreshauptversammlung „Grün-Weiß“ 
 

Wie immer am 1. Samstag im 
Februar fand die Jahreshaupt-
versammlung des S. V. „Grün-
Weiß“ Vallstedt vor erneut we-
nigen Vereinsmitgliedern statt. 
Der Vereinsvorsitzender Klaus 
Schaper gegrüßte 30 Anwesen-
de und gab den Mitgliederbe-
stand mit 345 an. 
 

 
Spieler aus der Oberligamannschaft 
erhalten den Pokal für das Team des 

Jahres von Klaus Schaper. 
 

Nach ihrem Aufstieg in die 
Oberliga führte kein Weg daran 
vorbei, die 1. Volleyballherren 
holte sich den Titel der Mann-
schaft des Jahres. Frank Lange 
aus der Tischtennisabteilung ist 
der neue Sportler des Jahres, bei 
den Damen ist Julia Jasiewicz 
aus der erfolgreichen Damen-
volleyballmannschaft mit dem 
Titel Sportlerin des Jahres be-
dacht worden. 

   
Sportler und Sportlerin des Jahres:  

Frank Lange & Julia Jasiewicz 
 

Ferner wurden Auszeichnungen 
für besondere Leistungen ver-
geben: 
Die „Alten Herren“ vom Fußball 
erhielten einen Pokal für ihren 
Aufstieg in die Kreisliga. Volley-
ballmannschaft II der Damen 
durfte sich über einen Cup für 
ihre Meisterschaft in der 
Bezirksklasse freuen. 
25 Jahre als Pressewart ist 
Wilfried Weißer tätig, das lob-
te Klaus Schaper und über-
reichte eine Erinnerung. 
 

 
25 Jahre Pressewart: Willex 
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Karl-Heinz Kasiuk hat man für 
seine Verdienste um den 
Tennissport ausgezeichnet. 
Der vom Hauptvorstand vorge-
legte Haushaltsplan wurde er-
läutert und von der Versamm-
lung einstimmig genehmigt. 
Per Rechenschaftsbericht  be-
dankte Klaus Schaper sich bei 
allen erschienenen Mitglieder 
des Vereins für ihr Kommen und 
den Vorstandsmitgliedern für 
die im abgelaufenen Jahr ge-
leistete ehrenamtliche Tätig-
keit.  
Zum derzeitigen Kassenstand 
berichtete der Vorsitzende, dass 
sich der Verein im vergangenen 
Jahr mit Ausgaben zurückge-
halten hat, um für Neuanschaf-
fungen im sanierten Sportheim 
ein finanzielles Polster zu 
haben. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Zur Sanierung des Sportheims 
blickte Klaus Schaper auf eine 
lange Geschichte zurück. Seine 
Aufzeichnungen beginnen im 
Jahr 2010. Aber bereits in den 
90er Jahren hat der damalige 1. 
Vorsitzende Fritz Giesemann 
angefangen sich um eine Reno-
vierung des Heims zu kümmern. 
Möglich wurde dies in erster 
Linie durch die Bereitschaft der 
politischen Gremien der Ge-
meinde Vechelde, welche nach 
vielen Gesprächen und Ortsbe-
sichtigungen für die Sanierung 
schließlich einen 6stelligen 
Betrag in den Gemeindehaushalt 
aufnahmen. Nachdem auch die 
Ratsmitglieder schließlich von 
der Notwendigkeit der Sanie-
rung überzeugt waren, kam es 
zu   einem    einstimmigen   posi- 
tiven    Beschluss   dieses   Haus- 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
haltspostens. 
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Hilfreich war zusätzlich, dass 
der Antrag vom 27.08.2012 an 
den sog. „Konrad-Fonds“ zwar 
mehrfach geändert, aber nie 
gänzlich zurückgezogen wurde.  
Ende 2015 erhielt der Verein 
die erfreuliche Mitteilung, dass 
eine max. Fördersumme von € 
50.000,00 zugeteilt wird. 
Wegen des laufenden Spielbe-
triebs konnten die Umbau-
maßnahmen erst in, bzw. nach 
der Sommerpause starten.  
Der eigentliche Termin der Fer-
tigstellung im November 2016 
konnte nicht eingehalten wer-
den. Nach vielen Anträgen, Be-
gehungen und auch Verzöge-
rungen ist jetzt Mitte März 2017 
mit dem Ende der Sanierung zu 
rechen. Dann wird es eine 
Einweihungsfeier geben. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Das alte Inventar wurde unter 
fleißiger Mithilfe der „Diens-
tagsgruppe“ entsorgt. Deshalb 
müssen neue Sitzmöbel in den 
Kabinen, eine Bestuhlung für 
den Aufenthaltsraum, Geschirr, 
Schränke u. v. m. angeschafft 
werden.  
Das Vereinsheim ist für ALLE 
VEREINSMITGLIEDER gedacht. 
Aus diesem Grund hat der 
Vorstand beschlossen, dass in 
den Räumen RAUCHVERBOT 
herrscht. 
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Der 1. Vorsitzende bedankte 
sich nochmals im Namen des 
Vereins bei allen Helfern. 
Nach der Wiedereröffnung des 
Vereinsheims wird es auch die 
„Dienstags-Sprechstunde (19:30 
Uhr)“ wieder geben. 
Zum Schluss wies Klaus Scha-
per auf das 100-jährige Be-
stehen der Fußballabteilung im 
Jahr 2016 und das 120-jährige 
Vereinsbestehen in 2017 hin. 
Diese Jubiläen sollen im Rah-
men des Volksfestes 2017 
gefeiert werden. „Grün-Weiß“ 
Vallstedt wird für ca. 2 Stunden 
den Kommersabend gestalten.  
Kassenwart Holger Andreä 
berichtete über den Kassen-
bestand, der einen neuen 
Höchststand erreicht hat.  
Nach einem kurzen Bericht von 
den Kassenprüfern wurde 
Holger Andreä einstimmig von 
der Versammlung entlastet. 
Der Jugendwart Andreas Hoff-
mann berichtete, dass die A-
Jugend nach 4 hoch verlorenen 
Spielen ihren Spielbetrieb 
eingestellt hat. 
In der G-Jugend spielen z. Zt. 20 
Kinder und es kommen immer 
noch welche neu dazu. 
Die  F-Jugend  hat  12 Mitglieder 
 

 

aufzuweisen. Diese Mannschaft 
ist sehr erfolgreich. Sie spielt 
sowohl in der Halle, als auch auf 
dem Platz um den Kreisliga-
meistertitel mit. 
Durch den Kindergarten und die 
Grundschule besteht immer die 
Möglichkeit neue Kinder für den 
Fußball zu gewinnen.  
In der C-Jugend spielen 3 Spiel-
er aus Vallstedt mit.  
Insgesamt spielen im Moment 
35 Vallstedter Kinder Fußball. 
Allen ist der Spaß an der Bewe-
gung anzumerken. 
Aus dieser Sparte berichtete 
Kerstin Mintel, dass zurzeit ca. 
45 Kinder dabei sind. 
In der Mutter-Kind-Gruppe hat 
sie nur noch eine Mutter zur 
Unterstützung. Ansonsten hel-
fen noch zwei Jugendliche mit. 
Es gibt 3 Gruppen – 5 Jahre und 
älter,  3-5 Jahre und Mutter-
Kind. Alle Gruppen haben 
donnerstags ihre Trainingszei-
ten.  

            
Im letzten Jahr wurde neue 
Bälle angeschafft, bedauerlicher 
Weise kennen viele Kindern den 
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Umgang mit diesen nicht! Auch 
die Bildung eines Kreises ist oft 
schwierig! 
Die Spartenleiterin Aerobic An-
drea Sonnenberg konnte im 
letzten Jahr erst wieder im 
Oktober aktiv am Trainings-
betrieb teilnehmen. In dieser 
Zeit hat sich die Gruppe etwas 
erweitert. Einige neue Mit-
glieder konnten für den Sport 
begeistert werden. 
Beim Ortspokalschießen haben 
die beiden teilnehmenden Grup-
pen „gute“ hintere Plätze belegt. 
Auch die Fahrt zum Braun-
schweiger Weihnachtsmarkt 
wurde wieder durchgeführt. 
Für die Damengymnastik be-
richtete erneut Kerstin Mintel. 
Die Aktiven treffen sich jede 
Woche dienstags in der Sport-
halle. Bei allen geselligen Zu-
sammentreffen sind dann auch 
die passiven Mit-
glieder dabei. Nur 
noch 6 der Mit-
glieder sind unter 
70 Jahre alt, der 
Rest liegt darüber.  
2018 feiert die 
Sparte 50 Jahre 
Damengymnastik! 
Andreas Rentel 
berichtete von der 
Herrenmannschaft
dass der Trainer, 
der im Januar zu-
gesagt hatte seine 

Zusage im März wieder zurück- 
genommen hat. Dadurch stand 
die Mannschaft zur neuen Sai-
son plötzlich ohne Trainer da. In 
der verbleibenden Zwischenzeit 
wurden zwar Kontakte zu 
einigen Trainern aufgenommen 
und Gespräche geführt, aber 
leider ohne Erfolg. Da die 
verbliebenen Spieler nicht aus-
reichten, um eine Mannschaft zu 
bilden, sind diese in anderen 
Vereinen/Mannschaften unter-
gebracht worden.  
Die Alten Herren sind von der 1. 
Kreisklasse Süd in die Kreisliga 
aufgestiegen und belegen dort 
aktuell den 8. Platz von 13 
Mannschaften. Ziel ist der Klas-
senerhalt. 
Bei der Jugend bemühen sich 
der Grundschulbeauftragte Dirk 
Reddemann (auch Spieler bei 
der Alten Herren)  und  Übungs-
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leiter/Trainer der F-Jugend 
Philipp Susat sehr um neue 
Mitglieder, indem sie eine Ko-
operation/AG an der Grund-
schule Vallstedt im Programm 
mit aufzunehmen versuchen 
bzw. anbieten wollen. 
Von der Tischtennisabteilung 
berichtet Stefan Streich, dass es 
zur Zeit 28 aktive Spieler gibt.. 
Es nehmen 5 Herrenmann-
schaften am Punktspielbetrieb 
teil. Die 1. Herren belegt in der 
1. Bezirksklasse den 6. Tabel-
lenplatz. Die 2. Herren belegte 
in der Kreisliga den 6. Platz. 
Aufgrund von Personalproble-
men wurde ein Antrag beim 
Kreisverband, den Spielbetrieb 
von Sechser- auf Vierermann-
schaften umzustellen, abgelehnt. 
Daraufhin erfolgte für die Spiel-
saison 2016/2017 die Meldung 
in der 1. Kreisklasse, dort belegt 
sie z. Zt. den 1. Platz. 
Die 3. Herren wurde Meister in 
der 3. Kreisklasse Staffel D und 
ist in die 2. Kreisklasse aufge-
stiegen. Dort belegt sie nach 
Abschluss der Hinrunde den 4. 
Tabellenplatz. 
 
 
 
 
 
 
 

Die 4. Mannschaft belegte in der 
3. Kreisklasse nach Abschluss 
der Saison den letzten Platz, 
verblieb im Rahmen der Neu-
ordnung der Staffeln jedoch in 
der 3. Kreisklasse. Jetzt belegt 
sie dort den 8. Platz. 
Die 5. Herren ist in der 4. 
Kreisklasse auf dem 4. Platz. 
Rudi Gansberg belegte bei den 
Deutschen Senioren-Meister-
schaften (Sportler mit Allge-
meinbehinderung) sowohl im 
Einzel, als auch im Doppel den 
3. Platz. Auch bei den Bezirks-
meisterschaften wurde er im 
Herren-Einzel dritter. 
Am 19. Juni  2016 war Vereins-
meisterschaft. 
Vereinsmeister wurden: 
Herren-Einzel:  Reiner Bink 
Herren-Doppel: Frank Ahrens 
und Reiner Bink 
Neben den sportlichen Aktivi-
täten fanden eine Wochen-
endfahrt nach Schierke und eine 
Fahrt nach Weilheim statt. 
Anlässlich des 70jährigen Jubi-
läums der Tischtennisabteilung 
findet im Juni in der Sporthalle 
eine  Tischtennisshow  statt.  Als  
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Akteure wurden Milan Orlowski 
(dreifacher Europameister) und 
Vizeweltmeister Jindrich Pansky 
engagiert. 
Der Abteilungsleiter Tennis 
Jürgen Mehring freute sich 
darüber, dass im letzten Jahr die 
erfreuliche Jugendarbeit fortge-
setzt wurde. Regelmäßig neh-
men 8 Jugendliche am Training 
teil. Es konnten neue Tennis-
spieler in der Sparte begrüßt 
werden. Die Auslastung des 
Tennisplatzes nimmt zu. Die 
Mittwochsrunde der Männer 
verbrachte ihre Wochenend-
fahrt in Hann. Münden.  
Beim Abstellraum wurden die 
Wände verputzt und der Fuß-
boden wurde mit PVC ausgelegt. 
In diesem Jahr soll die Jugend-
arbeit weiter optimiert werden, 
um neue Mitglieder für die 
Sparte zu gewinnen. 
Bei Interesse wird beim NTV 
eine Jugendmannschaft für 2018 
gemeldet!  
Geplante Aktionen für 2017 sind 
Vereinsmeisterschaft, Fahrt der 
Frauengruppe & Wochenende 
der Männer. Außerdem eine 
Übernachtung mit der Jugend 
und eine Tagesfahrt der ge-
samten Sparte.  
Für die Anlage sind geplant die 
Außenbeleuchtung und eine 
Verbesserung, bzw. Verschöne-
rung des Aufenthaltsraums. 
Jürgen  Mehring   berichtete  in 

Vertretung von Klaus Sonnen-
berg   für    den   Seniorensport. 

 
 

Das Jahr 2016 hat der Prellball-
sparte kaum Veränderungen 
gebracht. Die Zahl der Sparten-
mitglieder ist auf 20 gesunken, 
von denen einige nicht mehr 
aktiv am Sport teilnehmen. 
Vorrangiges Ziel muss es sein, 
neue Männer für diese Sparte zu 
gewinnen, um sie am Leben zu 
halten. Alle Prellballer ver-
suchen dies bereits durch Wer-
begespräche, aber der Erfolg ist 
mager. 
Evtl. muss man einen jüngeren 
Übungsleiter anstellen. Das 
könnte für Motivation bei inte-
ressierten Männern sorgen. 
Alle außersportlichen Aktivi-
täten gehören seit Langem zum 
festen Jahresprogramm: Boßeln, 
Wandern und natürlich die 
Weihnachtsfeier. 
Die Volleyballherren traten mit 
2 Teams in der Verbandsliga  an.  
Wie bei den Ehrungen gehört,  
haben  die  2.  Herren  die  Vize-
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Meisterschaft und 
die damit verbun-
denen Aufstiegsspie-
le in die Oberliga    
Niedersachsen / Bre- 
men geschafft. 
Die Aufstiegsspiele in 
Hitzacker haben mit 
zwei knappen 2:1 
Siegen den erhofften 
Aufstieg in die Ober-
liga beschert. So ist 
der Verein also nach 
21 Jahren zurück in der TOP-
Liga, so stolz Wilfried Weißer. 
Die nächsten Heimspiele finden 
am 18.2. gegen Northeim und 
Gifhorn in Vechelde statt, wo 
schon eine kleine Vorentschei-
dung hinsichtlich eines „Durch-
marsches“ in die Regionalliga 
fallen kann. 
Zurück in der Landesliga hat die 
2. Herren den 6. Tabellenrang in 
dieser inne, steht auf einem 
(noch bedrohten) Nichtabstiegs-
platz. Hier gilt es die nötigen 
Siege einzufahren. 
 

 
In der Bezirksliga sind die 
Männer von der 3. Herrenmann-
schaft angesiedelt. Die Saison ist  
 

 
 

gut verlaufen, sodass ein sehr 
zufriedenstellender 3. Rang am 
Ende herausgesprungen ist. In 
der laufenden Spielzeit steht die 
Mannschaft auf dem 2. Platz. 
Die aufgestiegene 2. Damen-
mannschaft ist von Anbeginn 
der Saison, mit kurzen Unter-
brechungen, Tabellenführer. Es 
fehlt lediglich noch 1 Punkt um 
in die Landesliga aufzusteigen.  
Die vergangene Bezirksliga-
saison für die 1. Damenmann-
schaft verlief ohne große Höhe-
punkte.  Gewonnene Spiele lös-
ten Niederlagen ab, sodass am 
Saisonende der 5. Tabellenplatz 
heraussprang.  
Damenteam III spielt in der 
Regionsoberliga (entspricht der 
Kreisliga) im Mittelfeld. 
Im Jugendbereich ist der Aufbau 
einer neuen Mannschaft ge-
glückt.  U12/U13 war in der 
Jugendspielrunde sowie bei den 
Meisterschaften dabei.  Als Neu-
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linge haben sie Spielpraxis 
gesammelt und naturgemäß 
noch nicht zu den Gewinnern 
gezählt. 
Ferner ist eine Hobbymann-
schaft im Trainingsbetrieb, die 
besonders im Sommer die 
Beachvolleyballanlage sehr gern 
nutzt. 
Als besondere Vorkommnisse 
wurden noch zu genannt:  Ver-
besserung auf der Beachvolley-
ballanlage mit 3 Solarduschen 
und das Wiederauflebenlassen 
eines Weihnachtsmarktes in 
Vallstedt auf dem Areal der 
Beachvolleyballanlage. 
Hans-Jürgen Mintel würdigte 
die im abgelaufenen Jahr vom 
Vorstand erbrachten Leistungen 
und dankte diesem im Namen 
der Mitglieder. Nachdem er sich 
für die Entlastung des Vor-
standes aussprach, erfolgte die-
se einstimmig. 
Ergebnisse der Neuwahlen: 
Als 2. Vorsitzender wurde  An-
dreas Ren-
tel im Amt 
bestätigt. 
Holger An-
dreä stellte 
sich eben-
falls zur 
Wiederwahl 
als Kassen-
wart und 
wurde    ein- 
stimmig  ge- 

wählt. 
Als Beisitzer für ein Jahr  
wurden einstimmig Wolfgang 
Kaller und neu Stefan Streich 
in den Vorstand berufen. 
Als Kassenprüfer wurden Timo 
Winkler, Chris-Nico Koch und 
Frank Lange neu ins Amt 
gehoben. 
Es bildete sich eine Gruppe, die 
sich zusammensetzen will und 
mit dem Sportwart Ralf Wilke 
ein Konzept ausarbeiten wird, 
mit der Zielsetzung neue Mit-
glieder zu gewinnen, eventuell 
auch über neu im Verein inte-
grierte Sparten. Hier sollen auch 
die Anwohner gehört werden. 
Gruppenmitglieder sind: Ralf 
Wilke (Teamleiter), Timo Bö-
gershausen, Hans-Jürgen Min-
tel, Timo Winkler, Rüdiger 
Reiche, Wilfried Weißer, Oli-
ver Wendt und René Kalinka. 
 
Verena Lier-Glaubitz 
Wilfried Weißer 
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Bildergalerie Sportheim Vallstedt
Liebe Vereinsmitglieder, 
nachdem ich bei der JHV vor 
einigen Tagen schon einiges zu 
den Sanierungsarbeiten im 
Sportheim berichtet habe, aber 
ja leider wieder nur sehr wenige 
Vereinsmitglieder den Weg zu 
uns gefunden hatten, hier ein 
kleiner bebilderter Vergleich 
zwischen "VORHER/ NACHHER" 
oder "ES WAR EINMAL UND IST 
JETZT". Auch wenn die 
Maßnahme noch nicht ganz 
abgeschlossen ist, möchte ich 
Ihnen hiermit einen kleinen 
Einblick in den bisher erreich-
ten Zustand des Sportheimes 
geben. 
Nachdem wir nun einen sehr 
wahrscheinlichen Endtermin 
der Maßnahme kennen, sind wir 
jetzt ausgiebig damit beschäftigt 
uns um die Neugestaltung der 
Ausstattung zu kümmern. Dies 
bedeutet natürlich Angebote 
finden, einholen, vergleichen, 
verhandeln und schließlich be-
auftragen. Für die Bestuhlung 
des Gesellschaftsraumes und für 
die Kabinenbänke haben wir 
uns bereits entschieden und 
haben bzw. werden den Auftrag 

in den nächsten Tagen verge-
ben. Bei den Tischen und der 
wieder gewünschten kleinen 
Küche für den Gesellschaft- bzw. 
Besprechungsraum sind wir 
noch in der Klärungsphase, aber 
auch kurz vor der Auftrags-
vergabe. 
Aus heutiger Sicht unter Ein-
beziehung der Lieferfristen wer-
den wir dann spätestens Ende 
März / Anfang April unser 
"neues Sportheim" bei einer 
kleinen Einweihungsfeier er-
öffnen können! 
             

 
 
Freuen wir uns alle darauf und 
auf die folgenden Bilder, die 
jeweils ein "vorher/nachher" 
zeigen. 
 
Mit besten Grüßen 
Ihr 

 
Klaus Schaper 
1. Vorsitzender GWV 
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    Erfreuliches von der Tennisjugend! 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Seit  nun  mehr  als  15  
Monaten          trainiert  
regelmäßig        unsere  
Tennisjugend.        Das  
Serve  and Volleyspiel  
Ist  schon  Weltklasse.  
Die Bilder sind bei der  
Weihnachtsfeier    und  
beim     Training    ent- 
standen.  

 

            
Jürgen Mehring 
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38. Vallstedter Schweinepreisschießen 
      

Der 1. Vorsitzende des Vall-
stedter Schützenvereins Dirk 
Wolters begrüßte  am  28.01.17 
alle Teilnehmerinnen und Teil-
nehmer aus 50 Vereinen, Grup-
pierungen und Einzelstartern 
zum traditionellen Wurstessen 
im Rahmen der Preisverteilung. 
Nach erfolgter Stärkung ging es 
an die Verteilung der Anfang 
Januar im Vallstedter Schützen-
heim ausgeschossenen Preise. 
Die diesjährigen 5 Hauptpreise 
sicherten sich folgende Teilneh-
mer: 
 

1. Preis --> ½ Schwein 
Oliver Gaida 
SV Alvesse  
2,20 Teiler  
 

2. Preis --> 1 Hinterschinken 
Merle Bode 
Vallstedter Schützenverein 
4,30 Teiler  
 

3. Preis --> 1 Hinterschinken 
Nils Schmidt 
Vallstedter Schützenverein 
7,40 Teiler 
 
 
 
 
 
 

4. Preis --> 1 Kotelettstrang  
                      und 1 Nacken 
Franz-Karl Engelke  
SV Groß Bülten  
7,50 Teiler 
5. Preis --> 1 Kotelettstrang 
                      und 1 Nacken  
Joachim Sehle  
Vallstedter Schützenverein 
9,40 Teiler 
und 1 Nacken 

 

Die Nachplatzierten konnten 
sich aus der vorbereiteten 
Fleischtafel einen Sachpreis aus-
wählen, sodass sich am Ende 
jeder über einen Fleischpreis 
freuen konnte.  
Im Rahmen des 38. Schweine-
preisschießens erfolgte zum 
vierten Mal eine eigene Wertung 
für Kinder. Bei diesem Schießen 
mit dem Lichtpunktgewehr 
wurde die folgenden Platzie-
rungen ermittelt: 
Den ersten Platz in der Kinder-
wertung sichert sich mit 102,8 
Ringen Milla Spindler vor Arne 
Klindworth      (89,0),      Emilie  
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Gaida (82,9), Max 
Müller (79,4), Chris-
topher Sehle (70,7), 
Maja Lewandowski 
(69,4), Alina Funke 
(64,4), Tom Börner 
(63,0), Malte Börner 
(37,8), Jamie Grigo 
(36,2) und Marie 
Müller (31,1).  Alle 
Kinder erhielten eine 
Präsenttasche mit 
Sachpreisen und einer 
Mettwurst. Mit einem
Gemütlichen Beisam-
mensein endete die 
Preisverteilung.

Das Bild zeigt von links die fünf Gewinner des Schweinpreisschießens 2017: 
Joachim Sehle, Oliver Gaida, Franz-Karl Engelke, Nils Schmidt, Merle Bode und 

Schießsportleiter Christan Bode. 
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Was war vor 20 Jahren im Verein los? 
 

Vereinsfamilie 
„Grün-Weiß“ plant eine Veran-
staltung hinsichtlich des 110. 
Vereinsgeburtstages. 
Auf der Jahreshauptversamm-
lung im „Holzwurm“ wird eine 
Beitragsanpassung beschlossen. 
 

Volleyball  
Eine Saison jenseits von „Gut 
und Böse“ geht dem Ende zu. 
Alle Teams tummeln sich im ge-
sicherten Mittelfeld in ihren 
Ligen. 
 

Aerobic 
Abteilungsleiterin Andrea Son-
nenberg wird vom Hauptverein 
zur Sportlerin des Jahres gekürt. 
 

Jugendfußball 
Die E-Jugendmannschaft feiert 
die sogenannte Wintermeister-
schaft. In der Halle zieht die D-
Jugend in die Endrunde ein. 
 
 
 
 
 
 
 
 
Fußball 

Fußball 
Alte Herren und 1. Herren orga-
nisieren eine gemeinsame 
Weihnachtsfeier. 
Zum Jahresabschluss gibt es 
eine „Alt-Herren-Wanderung“, 
über 14 Kilometer, welche mit 
einem Fischessen bei Andreas 
Stuckmeyer endet. 
 

             
Tennis 
14 Personen nehmen am tradi-
tionellen „Wintergrillen“ teil. 
Neu in den Tennisvorstand wer-
den Marion Dittert, Bernd 
Mintel und Michael Kriegel 
gewählt. 
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Neuaufnahmen 
      

     Vor 10 Jahren
Milo Levi Ahlburg, Emma 
Poppe, Nikita Weiß, Milan Joel 
Petrow, Mattes Bockelmann 
(Kinderturnen) 
Jana Kechter  (Volleyball) 
Michael Warnecke, Malte 
Börner, Colin Susat, Jannis 
Schotte, Dirk Reddemann 
(Fußball) 
 
 

 
Bankverbindung GW Vallstedt: 
IBAN: DE92 2709 2555 3526 5280 00 
BIC: GENODEF1WFV

 

Termine: 
 

 

19. Februar  15.00 Uhr Kinderfasching in der Turnhalle Vallstedt 
16. April    Osterfeuer Rodelberg 
1. Mai    Aufstellen des Maibaums Spritzenplatz 
6. Mai 11.00 Uhr Eröffnung der Beachvolleyballanlage 
19. Mai 15.00 + 17.00 Uhr   Mitmachzirkus der GS Vallstedt / Hof Sehle
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